

La FAO réaffirme la disposition de contribuer à la souveraineté alimentaire de Cuba



La Havane, 5 février (RHC).- Le représentant de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, Theodor Friedrich, a réaffirmé la volonté de cette entité d'appuyer les efforts que déploie Cuba pour obtenir la souveraineté alimentaire.

Theodor Friedrich a exprimé la disposition d'élargir l'enseignement du personnel lié à la terre et de l'encourager aux côtés du ministère de l'Agriculture, dans l'utilisation des techniques agro-écologiques et des nouvelles technologies.

Il a également fait l'éloge des avancées de notre pays pour impulser l'agriculture à travers des mesures comme la décentralisation et la remise de terres en friche en usufruit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45815-la-fao-reaffirme-la-disposition-de-contribuer-a-la-souverainete-alimentaire-de-cuba>



Radio Habana Cuba